

Madame et Monsieur Suzanne et Béat Schäfer  
leurs enfants et petits-enfants  
Madame et Monsieur Barbara et Claude-Alain Jeanrichard  
et leurs enfants

ont la grande tristesse de faire part du décès de

# **Madame Margaretha Bänninger**

enlevée à leur tendre affection le 24 janvier 2018 dans sa 92e année.

Nous remercions chaleureusement le personnel de l'EMS du Petit-Saconnex qui a accompagné notre maman dans la dernière étape de sa vie.

Une cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité de la famille.